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Luna, França, Nunes e Aline em importante diálogo 

sobre o futuro de São Paulo

Este foi o comentário de vários empresários 
participantes de um dia de debates por uma 
cidade melhor

D iscutir propostas, programas e práticas 
para melhorar as condições de vida da 
população paulistana foram os objeti-

vos do fórum Cidades Melhores: Construindo 
uma São Paulo mais sustentável, realizado 
em 18/3 por Secovi-SP e Abrainc, com apoio 
institucional da Prefeitura.

“Viver em harmonia é o mais importante”, 
afirmou o prefeito Ricardo Nunes, referindo-
-se à mensagem do presidente do Secovi-SP, 
Rodrigo Luna, que juntamente com Luiz Fran-
ça - presidente da Abrainc -, fez as considera-
ções iniciais. Para Nunes, é com harmonia e 
paz que será possível, em conjunto com as ins-
tituições, traçar planos e buscar resultados.

Dentre vários pontos, o prefeito falou sobre 
diversas medidas para proteger áreas de matas 
e mananciais. Hoje, 26% do território da cida-
de é preservado. Mais ações governamentais 
com foco na sustentabilidade e na agenda ESG 
foram relatadas por secretários municipais 
que participaram das análises, ao lado de em-
presários imobiliários que mostraram como o 
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setor atua para melhorar a qualidade de vida 
da população e comprovando as inúmeras ini-
ciativas das empresas aderentes à agenda ESG.

Ao encerrar o evento, Aline Cardoso, secre-
tária de Desenvolvimento Econômico e Tra-
balho, disse que vários empresários lhe dis-
seram: “nem imaginava que tinha tanta coisa 
boa acontecendo”. 

Na avaliação do Secovi-SP, o evento reafir-
mou como a parceria entre poder público e 
iniciativa privada é essencial 
para que a cidade se torne cada 
vez mais sustentável, funcional 
e inclusiva.

Acesse o QR Code e leia a íntegra 
da mensagem de Rodrigo Luna.
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